
CAMARA DE DIPUTADOS 
MESA DE MCMMIENTO 

[ 1ti.oCT 2~2~ 
Reclbido •••••••••••••••••• /..tJ:?.. tfs. 

Exp. N• ........••.. 4.Q.f.1.:f.~ C.D. 

PROYECTO DE COMUNICACION 

CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA OE SANTA FE 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, en relaci6n a la 

torre instalada en el lote urbano con frente a calle Chile 629 de la ciudad de 

Venado Tuerto, arbitre los medios para informar: 

a) destino de la torre aludida; 
b) si la instalaci6n de la torre se encuentra habilitada y con final de obra; 
c) conclusiones del estudio de impacto ambiental con que cuente la obra 

y fecha de su presentaci6n; 
d) si la Secretarfa de Telecomunicaciones de la Provincia tiene 

conocimiento de la existencia de la torre aludida y, en caso aflrrnatlvo, 

informe los antecedentes; 
e) si la Secretarfa de Telecomunicaciones de la Provinciapreve la 

instalaci6n de torres en la ciudad de Venado Tuerto, indicando en 

caso afirmativo en cuales otras localidades y si se prohfbe 

expresamente o no la cesi6n de uso total o parcial de las mismas 

para la colocaci6n de antenas enlaces a empresas prestatarias de 

servicios de radioenlaces. 

Nicolas F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

El sabado 3 de octubre de 2020 los vecinos de barrio San Martfn de la 

ciudad de Venado Tuerto vieron sorprendidos c6mo en el predio con frente a 

ca lie Chile 629 se estaba montando un monoposte de gran altura1• 

Al comprender que se trataba de una torre para el uso de antenas, se 

movilizaron de inmediato visibilizando su reclamo y colectando firmas para 

que se impida la prosecuci6n de una obra de esas caracterfsticas en zona 

urbana, entendiendo podrla perjudicar la salud de los vecinos. 

El reclamo lleg6 dlas despues al Concejo Municipal donde se requiri6 al 

departamento ejecutivo la paralizaci6n de la obra, indicando que no estan 

en contra del avance de la comunicaci6n pero que, por el impacto que esta 

obra podrfa tener impacto en sectores urbanizados, era conveniente ofrecer 

toda la informaci6n que garantice tranquilidad a los vecinos2• 

Los vecinos piden que la estructura sea erradicada del lugar y sostienen que 

no estarla habilitada3. No es nueva la problernatlca que genera la instalaci6n 

1 Portal Digital "Venado 24", "Tras fuerte repudio de vecinos, frenaran instalaci6n 
de antena en barrio San Martin", 07 /10/2020, disponible en 
https: //www. venado24. com .a r/venadotuerto/tras-fuerte-repudi o-de-veci nos 
frenaran-i nstalacion-de-a ntena-en-barrio-san 
martin/?fbclid=IwAR3TgHZOKBzYgUESKXPyN7dkvUSfBLBzexkgo cG7TABnhizFHaE 
1dK62fo 
2 Diario "El Informe", "Concejales justicialistas piden Inforrnacion sobre un 
monoposte levantado en Barrio San Martfn", 07 /10/2020, disponible en 
https://www.diarioelinforme.com.ar/nota- 
amplia. php?id = 106564&fbclid =IwAROYTOi9Psx5y- 
RAJN 1sNkw08znJSB6zN610cRg2RcBAhYFNJOLdtxD0700 

3 Portal digital "Pueblo Regional", "Polemica por instalaci6n de antena en barrio San 
Martf n II ego al Concejo y paralizan obra", 07 /10/2020, disponible en 
http://www. puebloreg ion al .com .ar/polemica-por-i nstal acion-de-antena-en-ba rrio 
san-marti n-1 lego-a l-concejo-mu n icipal- 
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de antenas en ejidos urbanos; en varias urbes, incluso, el Sistema 

Integrado de Comunicaciones de Misi6n Crftica con Tecnologfa Digital 

Troncalizada de la Secretarfa de Telecomunicaciones de la provincia gener6 

este tipo de situaciones por no explicitarse debidamente sus fines e impacto 

ambiental y sanitario, por lo que no estarfa dernas que informe si preve la 

instalaci6n de torres en la ciudad de Venado Tuerto, indicando en caso 

afirmativo en cuales otras localidades, y si dicho sistema prohlbe la cesi6n 

de uso total o parcial de dichas torres para la colocaci6n de antenas enlaces 

a empresas prestatarias de servicios de radioenlaces. 

Al no contarse con informaci6n oficial respecto de las caracterfsticas de la 

torre montada, resulta menester llevar tranquilidad a los vecinos. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompaiiamiento y aprobaci6n 

de este proyecto. 

Nicolas F. Mayoraz 
Dlputado Provincial / 

venadense/?fbclid=IwAR1hm0180G10teR8MynvHGecMvlXbjaYZq18nL6EkYBurBTRA 
74AAKGcB9E 
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